

## Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

"Independientemente de que soy opositor y he sido uno de los más directos y más frontales al Presidente de la República, en estos momentos lo único que le deseo es su pronta recuperación, la salud del Presidente de la República, del jefe de Estado mexicano es muy importante y por ello que en mi calidad de opositor, de opositor leal a México, le deseo una pronta recuperación, que sea una recuperación definitiva. Lo ideal sería que toda la oposición estuviéramos juntos, porque todos pensamos de una manera totalmente distinta a lo que está haciendo el Gobierno, es un gobierno que divide, que ha destruido muchas de las instituciones que nos costó mucho trabajo construir. Yo quisiera ver a toda la oposición unida".

https://drive.google.com/file/d/1mAdFw1RyCNtvvluMjqElsJhMq6kBGF-i/view